



250 m²

Réf. 2107

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa contemporaine neuve située dans un quartier prisé, au calme absolu, bénéficiant de prestations haut de gamme et volumes généreux, et d'une vue époustouflante sur le Cap d'Antibes. Villa contemporaine neuve de 400m² située dans un quartier prisé, au calme absolu, bénéficiant de prestations hautes gammes et d'une vue panoramique sur le Cap d'Antibes jusqu'à la Chaînes des Alpes. Elle dispose 5 chambres, 4 salles de bains jouissant toutes d'une vue panoramique sur la mer. Rez-de-jardin : Hall d'entrée spacieux ouvrant directement sur un grand séjour avec salle à manger équipée pour ...

RARE - Impact presents a new contemporary villa located in an exclusive area, in absolute calm, benefiting from high quality services and generous volumes, and a breathtaking view of the Cap d'Antibes. New contemporary villa of 400sqm located in an exclusive area, in absolute calm, benefiting from high quality services and a panoramic view on the Cap d'Antibes up to the Alps. It has 5 bedrooms, 4 bathrooms all with panoramic sea views. Garden level : Spacious entrance hall opening directly onto a large living room with dining room equipped for 8/10 people, American kitchen fully equipped with ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

